
Monsieur Bruno Beschizza
Maire d’Aulnay-sous-Bois
1 Place de l’Hôtel de Ville
93600 Aulnay-sous-Bois

Aulnay-sous-Bois, le 23 août 2022

Monsieur le Maire,

Par la présente je souhaite vous alerter au sujet de la dégradation de nos quartiers.

En effet durant tout l'été suite à des remontées des habitants et des échanges avec les gardiens des
bailleurs sociaux nous avons constaté de nombreux manquements concernant l'entretien des espaces
verts, la collecte des ordures ménagères et le nettoyage des rues.

La privatisation récente de ces services n'aide en rien à l'amélioration du cadre de vie des habitants.

J'ai moi-même pu l'observer lors de mes nombreux déplacements, comme j'ai pu aussi l'entendre
dans les quartiers de la Cité de l'Europe, des 3000, Vieux-Pays, Balagny, Chanteloup, Etangs, Mitry,
Savigny, Gros Saule ou encore rue de Reims.

Malgré les signalements effectués des Aulnaysiennes et les Aulnaysiens et des élu.e.s d'opposition
la situation reste préoccupante. Il semblerait que ces difficultés seraient liées à un manque de moyens
humains  et  financiers.  Nous  considérons  que  ces  justifications  sont  un  peu  justes.  Les
dysfonctionnements constatés ne datent pas d’hier.

Des quartiers sont abandonnés au prétexte de projets de renouvellement urbain mais les habitants ne
voient rien venir, des rues entières ou des lieux publics ne sont jamais nettoyés. Des bailleurs sociaux
attendent  depuis  plusieurs  mois  la  livraison  de  bacs  supplémentaires  sur  leur  patrimoine,  des
conteneurs enterrés (PAVE) sont restés bloqués à plusieurs reprises ces derniers mois, sans aucune
sécurisation.  Il  a fallu que des habitantes se mobilisent pour que des mesures de sécurité soient
prises.

Les habitants ne peuvent pas continuer à subir de telles nuisances, accentuées cet été avec ces fortes
températures qui augmentent la propagation des odeurs nauséabondes et la prolifération des nuisibles
tels que les rats et les souris.

Les habitants comme tous ceux du territoire Paris Terres d'Envol méritent du respect, de l’attention
et un service de qualité.

Le cadre de vie c'est un écosystème comprenant la population, les associations, les entreprises, les
commerçants, les bailleurs, les services de l'État, de la ville, du département et du territoire. S'il y a
un un maillon de la chaîne qui faiblit c'est tout qui est fragilisé et donc tout qui se dégrade.



Des efforts sont faits dans le cadre de la Gestion Urbaine de proximité (GUP) mais force est de
constater que la GUP reste un outil limité et à elle seule ne peut régler tous les problèmes.

Pour toutes ces raisons Monsieur le Maire, je vous demande de bien vouloir réunir courant septembre
tous les acteurs cités plus haut, pour cesser le développement séparé des quartiers, responsabiliser
les uns et les autres et définir ensemble les moyens humains et financiers nécessaires pour enfin bien
vivre dans tous les quartiers d'Aulnay.

Dans  l’attente  de  vous  lire,  je  vous  prie  de  recevoir  Monsieur  le  Maire,  mes  salutations  les
meilleures.

Oussouf SIBY
Conseiller municipal,
Conseiller territorial
Président du groupe des élu.e.s 
socialistes, communistes et citoyen.ne.s
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